
 

Impfen, Impfen, Impfen

 

Das Wort am Sonntag von Olaf Thomas Opelt 27.02.2022

 

1. Ohne Vorgeplänkel voll rein ins Thema

2. Wieder einmal nur ein paar Dinge aus dem ganzen Irrsinn, der derzeit abläuft 

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

was nutzt ellenlanges Vorgequatsche, wenn die Menschen nicht begreifen wollen, was eigentlich 
mit ihnen gespielt wird?

Mit allem ist es so. wenn der Mensch etwas nicht will, dann, kann er es auch nicht.  
Komischerweise funktionierten das Luftholen und das Nahrungsschlucken von Anfang an. Ja, weil 
es auf Instinkt gründet, alles andere aber muss der Säugling erst erlernen, vom Sehen über das 
Hören zum Sprechen und vor allem das Denken.

In der Zeit des Lernens ist das Kind dem Glauben unterworfen. Glauben, der erst später durch 
Erfahrung unterstützt wird oder sogar ersetzt. Ersetzter Glauben z. B. über den Weihnachtsmann 
und den Osterhasen. Unterstützter Glauben in punkto Messer, Gabel, Schere, Licht ist für kleine 
Kinder nicht, weil sich das Kind damit Schmerzen zufügen kann und diese Erfahrung sich früher 
oder später trotz Vorsorge der Eltern einstellen wird. 

 

Das dreifache Impfen der Überschrift soll bedeuten, dass ich über drei Artikel ausführen werde, die 
über den Impfwahnsinn, der in der BRiD betrieben wird, und den entsprechenden Glauben handeln.

 

Heute zum ersten, einen von zwei Artikeln, die Frau Lisa Marie Binder ausgearbeitet hat und bei 
„Rubikon“ veröffentlicht wurden. 

Der Tenor lautet: „Mit der von ihnen kreierten Corona-Saga haben die Profiteure so haarsträubend 
übertrieben, dass sie jetzt zusehen müssen, wie der ganze Fake auffliegt.“

 

Frau Binder sieht das, Herr Reuther sieht das, Frau Henn sieht das, Frau Bonath sieht das und viele 
Menschen mehr.

Aber leider sind die Menschen, die sich des Impfwahnsinns, der durch die BRiD Verwaltung 
betrieben wird, klar sind, nur ein geringer Teil derer, um die es eigentlich in der Gänze geht. 

 

Schon oft habe ich gesagt, dass der Corona Erreger geschaffen wurde, um die Impfungen endlich 
zur Pflicht machen zu können, weil mit der Impfung aller mögliche Dreck zur Schädigung der 
Gesundheit der Menschen in diese gedrückt werden kann. Weil die Impfung nur eine kleine Menge 
mit jeder Dose in den Menschen bringt, ist dafür gesorgt, dass bis ins Jahr 2023 acht Dosen für 
jeden, ob er will oder nicht, bereitstehen. 

 

Aller möglicher Dreck, bei Aluminiumhydroxid angefangen, dass das früher verwendete 
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Quecksilber ersetzt hat, aber genauso die Hirnsynapsen (Übergänge) verstopft, dadurch das Denken 
eingebremst wird, und die tödliche Krankheit Demenz hervorruft. Es sind Giftstoffe, die den 
Menschen immer mehr und vor allem früher die Denkfähigkeit nehmen. 

Ein weiterer Dreck ist das Formaldehyd, das zur Inaktivierung von „Viren“ angeblich im Stoff sein 
muss. Inaktivierung von Viren? Außerkraftsetzen der Erreger des Impfstoffes? Warum also die 
Impfung? Aha, etwas weiter geradlinig gedacht kommt man darauf, dass Formaldehyd 
krebserregend ist, dazu aber eine ganze Zeit braucht und durch die eine oder andere Impfung 
verstärkt wird. dann daraus zu schließen, dass der Krebs von einer Corona Impfung stammt, wird 
dann wieder mit dem Argument Verschwörungstheorie erschlagen.

Na ja und dann sollte ja ein jeder wissen, dass mit „abgeschwächten“ Corona Erregern geimpft 
wird, weil ja dies das Immunsystem des Menschen anregen würde sich von Grund auf gegen solche 
Erreger zu wehren. 

Jetzt sind aber Corona Erreger abgeschwächt oder in vollem Maß durch Übertragung doch auch 
nichts weiter als Amino- Nukleinsäureketten Verbindungen, zumindest in der Hauptsache, wozu 
letztendlich solche Dinge als „Genschere“ genutzt werden können. 

Auf die Genschere bin ich über die Gentherapie, von der der „Antispiegel“ berichtet hat, gestoßen 
und habe darüber weiterführend im Sonntagswort vom 13.2.2022 ausgeführt. 

Über die Kurzzeitnebenwirkungen der Herzmuskel- und Herzbeutelschwierigkeiten hat man schon 
gehört, nimmt es aber auf keinen Fall ernst genug, vor allem durch die Schulmedizin. Dasselbe bei 
den Blutgerinnseln in Hirn, die zur lebenslangen Behinderung oder eben sofort zum Tod führen.

Die Impfstoffhersteller haben aber die Schadenersatzpflicht erfolgreich abgelegt.

Sie brauchen noch nicht einmal die Entwicklung zu finanzieren, eine Bürde bleibt ihnen aber nicht 
erspart, den Profit einzuheimsen.

 

Nun die Gentherapie mit der sog. Genschere im Dienst der Eugenik, eigentlich hervorragend, dass 
man den Deutschen das Mördergen herausschneidet.

Aber halt, in der ganzen westlichen Welt wird ja nun  dieser dreckige Stoff in die Menschen 
gepresst; die russischen und chinesischen hingegen werden bei den Zulassungen gemieden, wie der 
Teufel das Weihwasser meidet, denn diese Stoffe zeigen nur sehr geringe Kurzzeitnebenwirkungen, 
dabei leichte Rötungen an der Einstichstelle oder leicht erhöhtes Fieber, was aber binnen kurzer Zeit
verschwunden ist. Schlechte Langzeitnebenwirkungen wird man aber bei diesen Stoffen nicht 
erwarten müssen, denn ansonsten hätte sich der Mainstream über die russischen und chinesischen 
Stoffe schon längst ausgiebig ausgelassen. 

Na gut, Langzeitnebenwirkungen bei den Weststoffen kann man ja auch noch nicht absehen, oder 
etwa doch?

Ein wenig schon, wenn man den Frauen glauben will, die in Bezug mit dem Stoff auf 
Schwierigkeiten bei der monatlichen Blutung hinweisen. Ja auch nur ein Bruchteil, die das tun, aber
welche Frau verbreitet denn schon ihre Schwierigkeit bei der Menstruation in den sozialen Medien?

Die Schulmedizin wird das dem Einzelfall schulden um weiter Impfen zu können und das Impfen 
nimmt weiter Ausmaße an, denn auch Apotheker werden in Zukunft impfen. Warum es nicht gleich 
das „doo it your self“ Paket gibt, ist dann hier fraglich. Denn ein jeder, der sich selbst gegen 
Diabetes spritzt, wird wohl in der Lage sein sich auch die Corona Spritze zu setzen. 

Ach Quatsch Opelt, es braucht ausgebildete Könner für solch eine wichtige Impfung und Apotheker 
bekommen dafür neben ihrer hohen Ausbildung noch eine Extraschulung!

 

https://www.apotheken-umschau.de/krankheiten-symptome/infektionskrankheiten/coronavirus/zyklusstoerung-nach-einer-schutzimpfung-gegen-covid-19-787153.html
https://www.spiegel.de/politik/deutschland/sputnik-v-bayern-stoppt-produktion-des-russischen-coronaimpfstoffes-a-7c645d02-702f-44a3-806a-bc1e33a80404
https://www.focus.de/kultur/buecher/literatur-provokant-als-moerder-geboren_id_4449768.htm
https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/forschung/corona-impfstoff-1787044
https://www.br.de/nachrichten/wirtschaft/corona-impfschaeden-wer-haftet-und-wie-hoch-ist-der-schadenersatz,SMRpwRK
https://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/corona-impfung-forschende-finden-moegliche-ursache-fuer-seltene-hirnvenenthrombosen-a-716cac7a-bf89-4ce5-b643-9d22910a4de7
https://www.netdoktor.de/krankheiten/herzbeutelentzuendung/
https://www.herzstiftung.de/ihre-herzgesundheit/coronavirus/corona-impfung-myokarditis
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2021/11/opelt-dwas-220213.pdf
https://www.anti-spiegel.ru/2022/wozu-werden-hunderte-millionen-menschen-ohne-ihr-wissen-einer-gentherapie-unterzogen/
https://www.transgen.de/datenbank/pflanzen/1987.tomate.html
https://www.impfen-info.de/wissenswertes/kombinationsimpfstoffe/


Ja, ich vergaß, denn es ist wohl schon gefährlich, wenn der Impfstoff in die Blutgefäße gelangt, da 
er dann ungefiltert zum Herz und Hirn gelangen kann.

Blutgefäße? Da gab es doch dieser Tage eine lustige Frage beim BR, wie viele Meter denn an 
solchen im menschlichen Körper wären? Glatt weg 100000 km sind es! Aber na ja, wenn es die 
kleinen Kapillaren trifft, dann filtert der Körper wohl doch erst einmal ein wenig, bevor der Dreck 
die lebenswichtigen Organe erreicht. und wenn ein gesunder Körper den Stoffen ausgesetzt wird, 
wird es wohl diesbezüglich keine Schwierigkeiten geben, denn der Stoffwechsel wird das zeug 
schon über Darm, Leber und Nieren nach Draußen schaffen.

Ein gesunder Körper?

Warum braucht dieser dann den dreckigen Stoff überhaupt?

 

Aber schauen wir doch bei Frau Binder rein, um auf die nicht in Frage gestellten „Wahrheiten“ zu 
kommen.

Gibt es sie, die objektivierbare Wahrheit, fragt Frau Binder. 

Was ist denn solch eine Wahrheit?

Eine sachbezogene Wahrheit? 

Kann denn eine Wahrheit einzig nur auf eine Sache bezogen werden, dass sie auf eine andere Sache 
bezogen, schon nicht mehr die Wahrheit bedeutet? 

Ja, in der westlichen Welt wohl doch. Denn die ist spätestens seit Nahles bekannt, 
gepippitlangstrumpft.

Und ja, jeder, der sich auf die Suche nach der Wahrheit macht, muss aufpassen, dass er dabei nicht 
nur das Gruseln findet, dabei in den geistigen Irrgarten kommt, um dort in geistigen Morast zu 
versinken. Und ja, von solch einem Morast führt Frau Binder gleich selbst aus, der 11.09.2001, der 
das Leben für Abermillionen Menschen zur Hölle werden ließ. Der Terrorpate, der aus den Kulissen
heraus die drei Türme des WTC sprengen ließ, um es angeblichen Flugzeugentführern in die 
Schuhe zu schieben. Eine Terroraktion unter falscher Flagge des tiefen Staates der USA. Und halt! 
Hier sitzt die objektivierbare Wahrheit der Verschwörungstheorie, eine Theorie, die auf die 
Verschwörung der US Imperialisten hinweist. Einerseits und andererseits. Einerseits mit vielen 
Beweisen untersetzt und somit zur Tatsache geworden. Und andererseits als Verschwörungstheorie 
abgetan. Verschwörungstheorie ein Begriff zum Totschlagen vieler Meinungen, die versuchen, die 
Wahrheit zu finden, ebenso genutzt wie der um 1880 begründete Antisemitismus, der einen Gegner 
der Zionisten verunglimpfen soll und dabei doppelt falsch angewendet wird, also entsprechend 
objektivierbar ist, der Sache entsprechend bezogen. Dann kommt Frau Binder auf den Begriff 
Demokratie, denn die westliche Demokratie würde vorgeben, auf freiheitlichen und 
rechtsstaatlichen Füßen zu stehen. 

Ein besonders schweres Thema, wenn man sich nicht bis in die Tiefe damit befasst. 

Und richtig, was Frau Binder schreibt, die Demokratie, die vorgibt, es aber nicht tut, das 
objektivierbare an dem Begriff Demokratie, das objektivierbare der westlichen „Wahrheit“. 
Einerseits die Tatsache und andererseits die Verfälschung. Denn tatsächlich steht die westliche 
Demokratie als Volksbeherrschung auf freiheitlichen Füßen, die Freiheit zu tun und zu lassen, was  
die selbsternannten Herren der Welt wollen; und andererseits eben nicht auf rechtsstaatlichen 
Füßen, denn rechtsstaatlich bedeutet  nicht nur in einer Demokratie/Volksherrschaft, auf einer 
rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage beruhend. 

 

Die USA haben eine Verfassung, die aber ständig und immer wieder ausgehebelt wird, uns seit dem 
2. Weltkrieg beständig missachtet wird, was dann im September 2001 ganz und gar ausartete. 
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Großbritannien hat keine rechtsgültige Verfassung und wird über ein Grundgesetz regiert, 
Frankreich hat eine Verfassung, die aber von den Regierenden immer wieder gröblichst verletzt 
wird. die Russische Föderation, von ihren Menschen wieder liebevoll Russland genannt, hat eine 
Verfassung, die erst 2020 Generationsgemäß vom Volk angepasst wurde. Ebenso sieht es in der VR 
China aus. Das waren die fünf ständigen Mitglieder im Sicherheitsrat der Vereinten Nationen. 

Kommen wir jetzt noch zu Israel, das 1948 auf der Grundlage der UN Resolution 181 von 1947 
gegründet wurde.  Dieser Staat hat schon im vorherein durch seine Führer und das beständig bis 
dato immer wieder, gegen jegliches Menschenrecht und inzwischen Völkerrecht verstoßen. Dieser 
Staat hat keine Verfassung und wird von einem zionistischen Regime über Militärgesetze 
beherrscht. 

Und jetzt kommen wir noch zu einem Staat, dem deutschen, der seit dem 29.11.1918 mangels 
Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig ist, trotz bar jeglichen Rechtsstaatsprinzip in 
den Vereinten Nationen als Mitglied geführt wird, um dort als Stellvertreter Israels aufzutreten. 

Diese Sache zu überblicken, auf deren Pudels Kern zu stoßen,  ist wahrlich nicht leicht und kann 
nicht von einem einzigen Menschen allein herausgearbeitet werden, wie es einst Faust gegenüber 
Mephisto gelang, was letztendlich heißen soll, dass die Menschen  mit ihren verschiedenen 
Meinungen sich zusammensetzen müssen, um auf den höchstmöglichen gemeinsamen Nenner zu 
kommen. Denn nur dieser höchstmögliche gemeinsame Nenner kommt der Wahrheit so nah, dass 
das Leben der Menschen, die Würde, geschützt werden kann. 

 

Da gibt mir Frau Binder noch eine Steilvorlage.

„Mit der grünen Weste konnte das Wasser gar nicht zu hoch steigen.“

Vorsicht, denn jetzt wird gerade quergedacht, man aber in diesem Denken nicht verharren bleiben 
darf. 

Die Grünen und ihre Predigt, dass die Meeresspiegel steigen würden, weil das Eis auf der 
Nordhalbkugel in der Arktis, Grönland und den Gletschern schmelzen würde, dabei das Eis 
besonders in der Antarktis und den vielen umliegenden Gletschern wächst. Außerdem versickert 
ständig Wasser in die Erde und auch ein nicht zu vernachlässigender Teil entfleucht ins Weltall, wie 
man es in einer mit Vorsicht zu behandelnder Ausarbeitung mitgeteilt bekommt. 

Die Zeit der Unklarheit ist mit einem Maße überspannt, dass den Menschen das charakterliche 
Schwachanfühlen en gros auf die Füße fällt. Charakterlich Schachanfühlen? Ist das nicht so, wenn 
man keine selbstbewusste Eigenverantwortung mehr hat?  In diesem Bezug komme ich gleich auf 
noch eines, wozu ich ein Zitat aus dem Artikel von Frau Binder hinzuhole: „In einer historisch 
nicht bekannten Friedfertigkeit fordern sie mit unglaublicher Geduld, das sittenwidrige Spiel mit 
unseren Leben, Vermögen und sozialen Übereinkünften zu beenden.“

Wie recht die Menschen haben, dass dieses Spiel beendet werden muss. 

Das böse Spiel, das die Menschen aus ihrem Bauchgefühl heraus erkennen und sie deswegen an die 
Politiker die Forderung stellen. Aber leider mitnichten werden die Politiker auf die Forderungen 
reagieren und schon gleich gar nicht, wenn die vielen Millionen Menschen, die ständig mit ihrem 
berechtigten Zorn auf der Straße sind, nicht zusammenhalten und für dies und das und das nächste 
Mal für jenes fordern. Es sind nun einmal tausende von verschiedenen Dingen, die diese 
Forderungen beinhalten und man deswegen die Forderungen nicht immer wieder einzeln an die 
Politiker stellen kann, sondern gemeinsam an das höchste von den Besatzern noch zugelassene 
Gericht, das 3 x G, auch wenn dies ein Ausnahmegericht ist. 

 

Aber jetzt genug von mir dazu rumgequatscht, hin zu den drei Fragen, die Frau Binder stellt und auf
die sie dankenderweise gleich selbst Antwort gibt. 
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2. Wieder einmal nur ein paar Dinge aus dem ganzen Irrsinn, der derzeit abläuft 

 

Der Oberirrsinn ist derzeit, dass der Hyänenschrei eines in die Enge gedrängten Raubtiers, den der 
Westen loslässt, weil der russische Präsident im Auftrag seines Volkes in die Gebiete von Donezk 
und Lugansk einrücken ließ.  Dabei sind gezielte Militärschläge auf die Schaltstellen und 
Munitionslager des ukrainischen Militärs mit Erfolg ausgeführt worden. Mit Erfolg, also ohne große
Gegenwehr seitens des Kiewer Regimes  und bloßen Erstaunens der Nato, die auf einmal die 
Ukraine wie ein heißes Eisen behandelt, also fallenlässt. Das große Problem, was allseits 
aufgeworfen wird, ist nun die völkerrechtliche Frage dazu. Diese ist sehr wohl in diesem Fall zu 
stellen, denn wenn man den anderen Völkerrechtsbruch vorwirft, sollte man selbst keinen begehen, 
ansonsten stellt man sich selbst in den Schatten von Lug und Trug. 

Genau das wird Putin nun vom Westen vorgeworfen und der Westen hat sich seine Weste mit Persil 
weißgewaschen, also er den „Sunboy“ im Lichte des Völkerrechts darstellt. Selbst Leut Gysi und 
Dagdelen stellen sich auf die Hinterfüße und krähen, dass der Einmarsch in die Ukraine nicht vom 
Völkerrecht gedeckt wäre. Wohlgemerkt Leut Dagdelen hat vorher noch mit ein paar Mannen am 
Brandenburger Tor gegen die Nato Kriegstreiberei demonstriert. Auch die sonstige deutsche 
Opposition ist sich nicht ganz klar, inwieweit die Sache vom Völkerrecht gedeckt ist und schwankt 
vor allem beim Selbstbestimmungsrecht der Völker aus den zwei Menschenrechtspakten. Schaut 
man von einem weiteren Standpunkt auf die ganze Sache, dann könnte man noch den 
Völkermord/Genozid durch das Kiewer Regime an der russischstämmigen Bevölkerung in den Ring
holen. Allein der Völkermord würde einen militärischen Einsatz berechtigen, wenn er denn 
zumindest vom UN Sicherheitsrat genehmigt würde. Da aber der Völkermord vom USI, der die 
westliche Welt unter seiner Fuchtel hält, angetrieben wurde, wird der Sicherheitsrat mit Sicherheit 
keinen russischen Einsatz genehmigen. So wären also Gysi und Dagdelen samt dem restlichen 
Westen wohl doch im Recht? 

 

Schauen wir mal, was ein anderer deutscher Oppositioneller in punkto Völkerrechts meint.

Einerseits holt er die Unverletzbarkeit der Grenzen von souveränen Staaten in den Ring, 
andererseits eben das Selbstbestimmungsrecht der Völker. Schauen wir tiefer in das Völkerrecht 
und kommen z. B. bei der Zugangsberechtigung zu internationalen Gerichtshöfen auf den Begriff 
eines Völkerrechtssubjektes, dann bezeichnet dieser Begriff, dass nur ein souveräner Staat/Volk 
oder aber eine UN Organisation an einem solchen Gerichtshof klagefähig ist. Was bedeutet aber ein 
Internationaler Gerichtshof, wenn an diesem Richter aus der US Kolonie BRiD tätig sind? Ist es da 
ein Wunder, dass die Abspaltung des Kosovo von Serbien als berechtigt bezeichnet wurde?

 

Zurück zum Selbstbestimmungsrecht der Völker, das im Grunde genommen nur 
Völkerrechtssubjekten, also Staatsvölkern zusteht. Also hätte das gesamte Volk der Ukraine darüber
abstimmen müssen, ob Lugansk und Donezk sich unabhängig erklären dürfen. Wie kann es dann 
aber sein, dass das Volk der Krim diesen Schritt tun durfte? Hier braucht es wieder einmal, wie 
eigentlich immer, den Blick in die Geschichte, denn 1921 ist die Halbinsel Krim von der jungen 
sowjetischen Regierung in eine autonome Republik verwandelt worden, die in die Union der 
Sowjetrepubliken eingegliedert wurde. Wenn Chruschtschow also 1954 die Krim der ukrainischen 
Sowjetrepublik unterstellt hat, dann hat er dieses mit Gutdünken gemacht ohne die entsprechenden 
Völker darüber entscheiden zu lassen. Da es damals aber das verbindliche Selbstbestimmungsrecht 
der Völker aus den zwei Menschenrechtspakten noch nicht gab, war es letztendlich eine 
übergeordnete Angelegenheit innerhalb der Union der Sowjetrepubliken. Somit war trotz der 
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Trennung der Ukraine vom Rest der Sowjetunion im Jahr 1991 die Halbinsel Krim weiterhin eine 
autonome Republik im Verbund der Ukraine und konnte daher  als Völkerrechtssubjekt das 
Selbstbestimmungsrecht der Völker in Anspruch nehmen und aus der Ukraine in die Russische 
Föderation wechseln und dabei  die weitere Autonomie aufrechterhalten. Das ist dann aber keine 
Annexion, also eine Inbesitznahme der Halbinsel Krim durch die Russische Föderation. 

 

Zurück zur Lugansker- und Donezker Volksrepublik, die sich selbstständig aus dem 
Völkerrechtssubjekt der Ukraine herausgetrennt haben, obwohl sie als Kreise/Oblaste der Ukraine 
keine Völkerrechtssubjekte waren und für diese Sezession/Abspaltung eine Abstimmung des 
gesamten ukrainischen Volkes gebraucht hätten. 

 

Von diesem Standpunkt aus, den auch Gysi und Dagdelen einnehmen, wäre das Handeln Russlands 
nicht dem Völkerrecht entsprechend. 

Aber wie sagte ich vorher gerade? Man muss in die Geschichte zurückgehen und dann kommt man 
auf den Putsch, der im Jahr 1991 den sowjetischen Präsidenten Gorbatschow zu Fall brachte. Dieser
Putsch wurde klar vom Westen gefördert und durch korrupte KGB Obere geplant und durchgeführt. 
Dieser Putsch und sein Hintergrund hatte damals den heutigen russischen Präsidenten Wladimir 
Wladimirowitsch Putin dazu veranlasst den KGB zu verlassen, weil er diese Hinterhältigkeit 
verurteilte und diese nicht mittragen wollte.

Er hat im weiteren versucht seinem Volk aufgrund seines Eides, dem er diesem einst gab, weiter 
zum Wohle zu dienen und hatte es dabei sehr schwer. Irgendwann aber konnte der alkoholkranke 
Jelzin nicht mehr unterdrücken, dass er letztendlich nichts weiter als einen Vasall des Westens zu 
geben hatte und hat in Zusammenarbeit mit Putin und anderen ehrlich und aufrichtigen Russen 
daran gearbeitet seine schwache Person durch eine entsprechend stärkere (eben Putin) zu ersetzen. 
Das ist ja dann nun auch bekannterweise geglückt ohne dass Beresowski, Chodorchowski und ihre 
Herren, der USI, davon Wind bekommen haben. 

So konnte Putin 1990 vom Volk gewählt im Jahr 2000 als Präsident mit den Seinen das Schicksal
des Mütterchen Russland aus den Krallen der Zionisten befreien. 

Putin hat mit den Seinen die Russen wieder zu Russen gemacht, ihnen ihre selbstbewusste 
Eigenverantwortung zurückgegeben und so konnte die Russische Föderation inzwischen so stark 
werden, dass sie aus den Sanktionen, die sehr wohl geschädigt haben, trotz allem gestärkt 
hervorgeht.

Kommen wir vom Putsch gegen Gorbatschow, eine sehr wohl völkerrechtswidrige Angelegenheit, 
zu einem weiteren vom Westen angefeuerten völkerrechtswidrigen Putsch im Jahr 2014 gegen den 
ukrainischen Präsidenten Janukowitsch.

Es ist also klar zu ersehen, dass inzwischen doppelt völkerrechtswidrig in die inneren 
Angelegenheiten der Sowjetunion durch den Westen eingegriffen wurde, um diese zu zerstören. 

Da zu allen „guten“ drei gehören, gehen wir wieder in die Geschichte zurück in das Jahr 1917 als 
Lenin gestützt aus der Schweiz vom USI beauftragt war, das russische Zarenreich zu zerstören. 
Dazu wurde im vorherein die zaristische Regierung derart korrumpiert, dass es keine Revolution 
brauchte, sondern eher ähnlich in der Art wie der spätere Marsch zur Feldherrenhallen reichte, um 
die zaristische Regierungsgewalt zu stürzen und mit der Ermordung der Zarenfamilie das Ende des 
Russischen Reiches besiegelt war. Ermordung der Zarenfamilie? War da nicht 2014 das eigentliche 
Ziel nicht die MH17, sondern die Maschine des russischen Präsidenten, der auf dem Rückflug nach 
Moskau war?

 

Das daraus inzwischen die Russische Föderation und die Ukraine entstanden, ist letztendlich 



wiederum   nicht auf der Grundlage des verbindlichen Völkerrechts, und hier insbesondere dem 
Selbstbestimmungsrecht der Völker geschehen, sondern durch die gezielte Einmischung des 
Westens und der entsprechend gesteuerten Propaganda.

Es ist letztendlich, wenn man die Sache richtig verfolgt, sehr wohl eine innere Angelegenheit 
Russlands, wenn jetzt durch Putin, letztlich aber durch das russische Volk, ein von außen 
angestifteter Bruderzwist beendet wird. Wie soll man aber  diese Klarheit des Völkerrechts Gysi 
und anderen beibringen, wenn sie doch noch nicht einmal gewillt sind, dem deutschen Volk das 
verbindliche Selbstbestimmungsrecht der Völker zu gönnen, indem sie wissentlich den erstunken 
und erlogenen verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes, der in der Präambel des GG 
steht, dulden?

Wie kann dann das deutsche Volk eine solche klare Sache begreifen, wenn es doch von diesen 
Linken (sehr wohl charaktermäßig gemeint) Gysi im Zusammenhalt mit der anderen 
gleichgeschalteten faschistischen Parteien Diktatur von der Wahrheit abgehalten wird und mit 
immer neuem Chaos  wie Bankenrettung, Klimaschwindel, Corona Wahnsinn und anderem 
überzogen wird. Wie kann eine vernunftlose und im Verstand begrenzte Regierung ein solches Volk 
in diesen geistigen Irrgarten/Aberglauben halten? Doch nur, weil diese Regierung mit Lobbyisten 
aus der Privatwirtschaft und USI-letten bis hin in die Ränge von Staatssekretären unterwandert ist 
und somit dem sog. „tiefen Staat“ der Zugriff weiter auf den mangels Organisation (fehlende 
Verfassung) handlungsunfähigen deutschen Staat erhalten bleibt. 

 

Der „tiefe Staat“ hält sich für die Propaganda entsprechende Medien, die über die DPA gesteuert 
werden. Dazu gehört auch der „Spiegel“, der als eines der ersten Blätter seine Zulassung von den 
Besatzungsmächten bekam. Es mag wohl sein, dass unter dem ersten Chef Rudolf Augstein ab und 
zu noch Wahrheiten durchgeblitzt sind, aber gerade in der heutigen Zeit dem Kriegsgeschrei fast nur
noch alleinig der Platz eingeräumt wird. so vermeint doch dieses Blatt: „Putin sprach in einer 
wütenden, bizarren Fernsehansprache am Montag trotz fehlender Beweise von einem Verbrechen 
am russischstämmigen Volk in der Ostukraine.“

Ohne Beweise?

Verbrechen am Volk in der Ostukraine?

Da möchte ich doch hier wieder einmal Frau Dagmar Henn in den Ring holen, die aufzeigt, warum 
Putin mit seinem Ausdruck „Verbrechen“ ohne Frage recht hat, denn die Verbrechen sind so 
offensichtlich, dass es eines Mutwillen mit unbedingtem Vorsatz braucht, diese nicht sehen zu 
wollen. Eine lange, ehrlich und aufrichtige Arbeit gehört dazu, wenn man wie Frau Henn in der 
Kürze der Zeit einen klaren Nachweis des Genozids am ukrainischen Volk aufzeigen will.  Und 
deswegen bitte ich nicht nur den geneigten Leser und Deutschen, sondern auch die verblendeten 
Pappkameraden den Artikel von Dagmar Henn in aller Aufmerksamkeit zu sich zu nehmen. 

Und was macht die angeblich höchste Autorität der BRiD, der Grüßaugust, der Bundespräsident 
genannt wird?

Er verschwindet derzeit in den Medien fast gänzlich, taucht dann in Lettland auf. Etwa insgeheim 
den SS Truppen Mut zuzusprechen, wenn denn der böse Russe kommt? 

 

Er taucht im Senegal auf, um den Grundstein für ein weiteres Goethe Institut zu legen. Ein Institut, 
das den Namen Goethe missbraucht um als NGO die Wühltätigkeit der Einmischung in fremde 
Staaten zu gewährleisten. Seine Rede dazu sollte man dann doch mal zum rechtlichen Gehör 
hernehmen. In dieser würdigt er den ersten Präsidenten des Senegal nach der französischen 
Kolonialzeit. Herr Léopold Sédar Senghor ist als erster Schwarzafrikaner zu einem Studium der 
klassischen Philologie in Frankreich zugelassen worden und wurde infolge des 2. Weltkrieges als 
einfacher französischer Soldat von den Hitlerschergen festgenommen und entkam nur mit sehr viel 
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Glück der sofortigen Erschießung. Und da meint doch dieses Leut Steinmeier in seiner 
Lobhudeleirede: „Einer, der einst ausgerechnet als Kriegsgefangener des Nazi-Regimes Zeit fand, 
um sich noch einmal intensiv mit den Werken von Johann Wolfgang von Goethe und der deutschen 
Romantiker zu befassen.“

Ist das wirklich glaubhaft, dass ein Schwarzafrikaner in der hitlerdeutschen Gefangenschaft 
ausgiebig Zeit fand sich mit Goethe zu befassen? Oder ist es etwa eine Relativierung der 
hitlerfaschistischen Verbrechen durch Leut Steinmeier? 

Na ja, würde ja letztendlich mit seinen Auftritten in der Ukraine nach dem Putsch von 2014 
zusammenpassen. 

 

Tja für eine Zusammenarbeit des neuen Reichs/EU mit der Afrikanischen Union wirbt er. Das neue 
Reich, die Vorstufe der Einen-Welt -Regierung in Europa, die Afrikanische Union, dasselbe für 
Afrika. Deswegen haben diese beiden Vorstufen erst vor kurzem eine Konferenz abgehalten. Schon 
lange arbeitet das neue Reich mit der AU zusammen. Deswegen geht es diesen Ländern so gut, dass
sie immer mehr vom Terror und Krieg „beglückt“ werden und die Russen und Chinesen keinen 
Zutritt finden. Und was war zur letzten Konferenz bevor die Russen in die Ukraine eingerückt sind?
Da kamen doch die Führer des neuen Reichs auf die Idee, dass man ja noch einen Haufen dreckigen
Weststoff in die Afrikaner drücken könnte, auf das diese vergessen möchten, was denn mit ihren 
Rohstoffen passiert, denn das neue Reich braucht nun dringend Erdgas und Wasserstoff, der mit 
Sonnenenergie in der Sahara produziert werden könnte, wenn nicht der arabische Frühling  diese 
ganze Sache zerstört hätte. Aber jetzt gibt es gleich ein paar Milliardenkredite, damit die Afrikaner 
den dreckigen Weststoff bezahlen können und natürlich auch die zugänglichen afrikanischen Führer
ihre Silberlinge bekommen müssen, damit dann die von der Nato gebauten Pipeline algerisches
   Erdgas über Marokko nach Spanien weiter nach Frankreich bringen kann. Na ja, den Rest des 
fehlenden Erdgases, das sonst von den Russen kam, bringen dann die Flüssiggasdampfflotten der 
Rockefeller Exxon Mobile von der Insel Sachalin nach Europa, also gutes US Gas vom 
Verbündeten aus Russland. 

Äh, wie geht das?  Nun ganz einfach, indem man nur sanktioniert was keinen Nutzen bringt. Keinen
Nutzen bringt Erdgas aus Nordstream 2, weil der USI daran keinen Profit ziehen kann, dafür aber 
bis zu 2000 $/1000 m3 für das Rockefeller Flüssiggas einnimmt. 

Ja Michel, deswegen ist Scholz, Baerbock und Lindner wieder einmal ganz in die Wohltätigkeit zu 

deinen Gunsten verfallen. Eine Tätigkeit, die Johann Heinrich Pestalozzi (1746-1827) schon 

folgend erklärte: „Wohltätigkeit ist das Ersäufen des Rechts im Mistloch der Gnade.“

Und was macht  Leut  Habeck? Er  schwört  die  Bewohner  des Bundesgebietes auf  schlechtere
Zeiten ein, weil  irgendjemand muss ja die Ausfälle des Profits  aus der Ukraine und Russland
zumindest  ein  wenig  ausgleichen,  damit  das  Schneeballsystem sich  weiter  zu  einer  tödlichen

Lawine  entwickeln  kann,  um  endlich  die  Ziele,  die  auf  dem  Georgia  Guidestones  seit  1980

eingeschlagen stehen, zu erreichen. 

Aber es könnte ja besser werden, denn der „Spaßmacher“ Selenski hat Putin aufgefordert an den 
Verhandlungstisch zu kommen.  Das aber nicht in Minsk, wo die Verhandlungen eigentlich 
abgehalten wurden, denn Minsk liegt in Weißrussland und das wird von Lukaschenko beherrscht 
und den Russen zu geschachert. Wieder eine Schweinerei die Absicht des weißrussischen Volkes 
sich mit dem restlichen russischen Volk wieder zu vereinen, so in Misskredit zu ziehen. Dafür sollen
die Verhandlungen in Warschau unter den Fittischen der Nato stattfinden. Ja, was bildet sich dieser 
Selenski ein, wer er ist? Zeigt ihm das nicht die selbstlose Unterstützung des USI auf? Aber dieser 
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„Spaßmacher“ legt noch ein Köhlchen obendrauf! Die derzeitigen Ereignisse in der Ukraine würden
an das Jahr 1941 erinnern. Mit diesem Vergleich der Putin Hitler gleichmacht, will er sich also unter
den Fittichen der Nato an den Verhandlungstisch setzen? Hatte er nicht acht Jahre lang Zeit dafür? 
Acht Jahre, die er nur mit Ausflüchten und entgegengesetzten Handeln ausgefüllt hat? Nicht im 
geringsten hat er sich gemüßigt gefühlt mit den eigentlichen Verhandlungspartner aus Donezk und 
Lugansk zu verhandeln, das stand ihm nicht an, da er ansonsten seitens des USI nicht hofiert 
worden wäre und an seine amtsanmaßende Stelle als ukrainischer Präsident nicht herangekommen 
wäre. So einfach ist das, korrumpiert, dadurch erpressbar gegen das Volk zu handeln und ein 
Großteil des Volkes sieht das dann tatsächlich noch als einen Spaß an, weil es den bitterbösen Ernst 
nicht erkennt. 

Ist es da ein Wunder, wenn ein hochrangiger Parlamentarier des russischen Föderationsrates verbal 
die Vereinbarung von Minsk 2 in der Luft zerreißt? 

Umso mehr Selenski zur Siko in München sich zum Krähen auf die Hinterfüße stellte  und 
verlauten ließ, dass er Atomwaffen selbst herstellen will und schnellstmöglich sogar als dreckigen 
Bomben? Ist es da ein Wunder, dass die Russen zu ihrem eigenen Schutz in die Ukraine vorrücken 
und den Atommüll bei Tschernobyl sicherstellen? 

Ist es da ein Wunder auch die anderen Atomstandorte in der Ukraine sicher zu stellen, ein 
dringliches Anliegen der Russen ist.

Ich meine, es ist ganz und gar kein Wunder, sondern genau das Selbstverteidigungsrecht des 
russischen Volkes gegen einen gewissenlosen Halunken und seiner willigen Mischpoke.

Die Selbstverteidigung um sein Selbstbestimmungsrecht der Völker, das dem russischen Volk mit 
drei Putschen aus dem Jahr 1917; 1991 und 2014 genommen worden ist, wieder 
zurückzubekommen. 

Ein Staatspräsident, der von seinem Staatsvolk in diese Stellung bestellt wurde, also Wladimir 
Wladimirowitsch Putin, hat in diesem Bezug      eine Ansprache an die Nation/das russische Volk am 
24.2.2022 gehalten; starke und klare Worte, die der „Spiegel“ versucht lächerlich zu machen, mit 
vielen Nebenadressen bösartig hetzend darauf einschlägt und die Rede letztendlich auch noch 
teilweise falsch und vor allem nicht vollständig übersetzt. 

Starke Worte, die man sich unverfälscht ins Deutsche übersetzt auf der Seite russland.news ganz in 
Ruhe anhören kann und sollte, was heißt, zwei oder dreimal hinhören, um letztendlich verstehen zu 
können, was Putin sagt. Und jawohl, Putin weißt auf den Art. 51 der UN Charta hin und mit meiner 
Ausführung dürfte dann klar sein, dass die Selbstverteidigung des russischen Volkes, die derzeit in 
der Ukraine stattfindet, ganz und gar auf der Grundlage des verbindlichen Völkerrechts beruht, ganz
im Gegensatz dazu das Geschwafel der nicht vom deutschen Volk gewählten Leut Scholz und 
Steinmeier, die unter Verletzung des Rechtsstaatsprinzips in ihre Stellungen gelangt sind. 

 

Wollen wir doch noch einmal reinhören, was da die SPDler Scholz und Steger zu vermeinen haben. 
Seit 75 Jahren wäre der „Überfall“ auf die Ukraine das erste Mal, dass ein souveräner Staat in 
Europa angegriffen wurde. Noch einmal, der souveräne Staat heißt Russland und diesem sind mit 
drei Putschen, angefeuert aus dem Westen (eben auch mit Hilfe der SPDler), nichts anderes 
übriggeblieben als sich selbst zu verteidigen. Was diese Herren aber mit unbedingtem Vorsatz 
verschweigen, ist der Überfall auf Jugoslawien und dessen Zerstörung, die gerade mit der Hilfe von 
den heutigen Ampelmännchen und-männschinnen vonstattenging. Ampelmännchen- und-
männschinnen, die vom hellen Schein der Sonne/Wahrheit abgeschirmt sind, auf dass man diese 
wahrnehmen kann. Ampelmännchen- und-männschinnen, die vermeinen, auf deutschem Boden die 
staatliche Verwaltung ausüben zu dürfen. 

 

Welche starken Worte benutzt Putin zwecks der Verantwortung in der Ukraine?
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„Ich möchte noch einmal betonen, dass die gesamte Verantwortung für das mögliche Blutvergießen 
voll und ganz beim herrschenden ukrainischen Regime liegen wird.“

Wie heißt es zur Verantwortung  zwecks des deutschen Regimes in der Dreimächte Erklärung von 
Berlin      vom 2.8.1945 (Potsdamer Abkommen) : „So ist dem deutschen Volk klarzumachen, 
daß die Verantwortung für diese Verwaltung und deren Versagen auf ihm ruhen 
wird.“

 

Ja Michel, sperr das Maul auf, lass dir den goldig gebratenen Hahn in deinen gierigen Rachen 
stecken, nimm hin diese Wohltat, aber vertraue darauf, dass man dir diese sofort im Nachhinein 
vierfach wieder aus dem Kreuze leiert. Ein Kreuz wie einen Schrank hast du Michel und wenn man 
ihn aufmacht hängt das letzte Hemd darin. Aber keine Angst Michel, zumindest wenn du zu den 
Kollaborateuren gehörst, denn diese bekommen mehr Schutz vom USI und dein unfähiges 
Söldnerheer wird nach Rumänien ausgelagert, ein Teil davon zittert schon in Litauen vorerst nur vor
Kälte. Nun fragt sich, wann dir das Zittern ankommt, vor Angst vor dem Untergang, den du dir 
selbst bereitest.
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